"Die ganze Welt ist durchzogen von Adern der Liebe, von Strömen der Zuwendung, trotz aller Schreckensmeldungen.

Weil es diese Liebe gibt, dürfen wir vertrauen.

Wir dürfen uns hineinwagen in die Zuwendung."
(Ulrich Schaffer)

Herzliche Einladung zum Trauercafé am Ewigkeitssonntag, 24 November 2024, um 15 Uhr

Eine kurze Anmeldung bei Pfrin Krauß bis 20.11. wäre sehr schön. Sie können aber auch gerne spontan kommen

im Ev. Gemeindehaus Glashütten.

Die weiteren Termine sind jeweils samstags, 10 Uhr:

14. Dezember

11. Januar

Seien Sie behütet.

Anja Herath und Stefanie Krauß